

10.01.2025 Pressemitteilung

Christliche Minderheiten in Syrien - CDU-Kandidat Ernst ruft zur Solidarität auf

Der CDU-Bundestagskandidat Bastian Ernst ruft zur Solidarität mit den christlichen Minderheiten und Gemeinden in Syrien auf. Sein Appell: *„Wir alle müssen uns für die Sicherheit und Religionsfreiheit dieser Menschen einsetzen. Ich finde es unerträglich, dass sie aufgrund ihres Glaubens in Angst leben müssen.“*

In Gesprächen mit der aramäischen Gemeinde in Delmenhorst und Umgebung hat der Delmenhorster Politiker erfahren, wie besorgt deren Mitglieder über das Wohlergehen ihrer Familien und Freunde in Syrien sind. Dort würden Christen zunehmend Opfer von Verfolgung und Gewalt. Der Christdemokrat macht sich dafür stark, dass *„auf allen diplomatischen Wegen die Sicherheit und Religionsfreiheit in Syrien gewährleistet“* werde. Schließlich sei der Schutz der Religionsfreiheit ein *„fundamentales Menschenrecht“*, das ohne Ausnahme für alle Menschen weltweit gelten müsse.

Ernst betont: *„Es ist entscheidend, dass die internationale Gemeinschaft nicht nur spricht, sondern handelt. Wir alle können durch unsere Solidarität dazu beitragen, dass der Weg für ein friedliches und sicheres Leben für alle Menschen und auch für die religiösen Minderheiten in Syrien geebnet wird.“*



Bastian Ernst

Bundestagskandidat der CDU

#UnserERNST